



本校
ホームページ
QRコード

全校で体育祭を行いました



10月に入って、ようやく暑さが和らいできた感じでしょうか。暦の上では、しばらく前から『秋』なのですが、短い秋にならないことを願いたいと思うこの頃です。

『〇〇の秋』といわれるくらい、過ごしやすい気候のなかで充実した時間を過ごしたいものです。

生徒の皆さんは、どのような秋にしたいですか？

さて、7日（月）に全学年が運動場に集まり、体育祭を実施しました。当初予定していた4日（金）があいにくの天気となり、どうしよう…と気になりました。そして、当日の早朝も…、雨が降る時間もありましたが、その後やんでくれました。結果的には、日差しの出るなかで競技を行うことができました。

これまで暑い日がつづきましたが、競技のようすを見守る生徒の応援の姿からも『熱さ』を感じました。一人ひとりの気持ちの盛り上がりが集団の力となり、体育祭全体のいい盛り上がりにつながっていたようです。

保護者の方々の来場制限は設けませんでした。駐車場がなかったこともあり、来場を控えられた方もみえたと思います。オンライン動画にはなりますが、事前にご案内させていただきましたように15日（月）まで配信されています。生徒たちの元気に頑張る姿をご覧いただけましたら幸いです。

各学年・各競技とも本当にいい勝負（取り組む姿）を繰り広げていました。

授業時数の確保や熱中症の対策等を考慮し、今年も午前中半日だけでの開催としました。

きっと、1・2年生の皆さんも『来年は自分たちも先輩たちのように…』という気持ちをもってもらえたと思います。

保護者の皆さまには、体育祭開催にあたりご無理をお願いしたところもありますが、ご協力いただきましてありがとうございました。



教育実習生の方から

9月2日から24日までの平日 15 日間、^{きょういくじっしゅうせい}教育実習生として本校に来られた方からコメントをいただきました。

15日間という短い期間でしたが、皆さんと毎日顔を合わせて話ができる時間がとても幸せでした。皆さんから毎日元気をもらいながら、とても充実した15日間を送ることができました。ありがとうございました。

皆さんが中学校生活を送るなかで、勉強や部活動、人間関係や進路等、さまざまな壁にぶつかることがあるかもしれません。うまくいかずに悩むことや、もう投げ出してしまいたい！と思うこともあるかもしれません。しかし、そんな中でもコツコツと努力を重ねて少しずつ積み上げたものは、皆さんの今後の人生に必ずつながります。そして、上手くいかなくて下を向きたくなる時こそ、顔を上げて周りを見てみてください。皆さんの周りには大池中学校の仲間や先生、そんな心強い味方がたくさんいます。一人で乗り越えようとせずに、周りの力も借りながら、少しずつ壁を乗り越えていってください。皆さんの中学校生活が明るく素晴らしいものになることを願っています！ありがとうございました。

生徒会立会演説会・選挙

9月24日（火）6限目に次期生徒会本部役員^{じきせいとかいほんぶやくいん}の立会演説会^{たちあいえんぜつかい}ならびに投票^{とうひょう}が行われました。今回は役員定数と立候補者数が各役職^{やくしよく}で同数だったため、信任投票^{しんにんとうひょう}となりました。

立会演説会では、各候補者^{すいせんしゃ}（推薦者）から立候補^{りゆう}（推薦）理由の話がありました。この大池中学校をよりよい学校にしていきたい、そのためにも力を貸してほしいなどの熱い思いが感じられました。

生徒会本部役員^{じせいほんぶやくいん}の皆さん、1年間、精一杯頑張ってください。応援しています。



自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します！ 2列3列で並走しません！！
- ・人や車の近く、曲がり角ではスピードを落とし、「止まれ」の交差点では一旦停止します！
- ・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう！